

€ 2,548,000

Ref: HM1427V

Villa en venta en Mijas Costa, Costa del Sol

5 Dormitorios | 4 Baños | 358 m² Interior | 145 m² Terrazas | Garage Si | Jardín Si | Piscina Si



Descripción de la propiedad

Esta zona se encuentra en plena expansión, con un nuevo centro comercial y opciones de ocio, lo que la convierte en un gran lugar para vivir o invertir. Pero lo que distingue a El Chaparral en realidad es su belleza natural. La zona cuenta con un frondoso pinar que se encuentra protegido, proporcionando un entorno idílico para los amantes de la naturaleza. Dé un paseo por el bosque y disfrute de la puesta de sol, o camine por el sendero de la playa durante 5 km y disfrute de la hermosa costa. El Chaparral también alberga un club de golf de primera clase, un centro comercial y un chiringuito, todo a 5 minutos de la zona. Para aquellos que buscan aún más aventura, la famosa ciudad de Fuengirola está a solo 10 minutos, mientras que el Aeropuerto Internacional de Málaga está a solo 20 minutos. Si eres un entusiasta del esquí, te alegrará saber que Sierra Nevada está a solo 2 horas de distancia. Además de su belleza natural y excelente ubicación, El Chaparral ofrece una variedad de actividades culturales para aquellos que buscan explorar los alrededores. Visite ciudades como Sevilla, Granada y Córdoba, o explore el centro histórico de Málaga con sus 36 museos. Y para aquellos que buscan una experiencia glamorosa en la playa, Marbella está a solo 25 minutos, hogar de lugares famosos como Nikki Beach, Ocean Club y La Cabane.

Las villas cuentan con tres dormitorios en la planta principal con acceso directo a la piscina, lo que las hace perfectas para familias que buscan un estilo de vida sofisticado y relajante. Con un diseño moderno y una exquisita atención al detalle, cada villa se completa con una piscina privada y un jacuzzi integrado, así como con una hermosa zona ajardinada. Y con la luz natural que inunda el sótano durante todo el día, encontrará dos dormitorios adicionales para acomodar a invitados y seres queridos. La comodidad y la conveniencia son las principales prioridades en este complejo.

€ 2,548,000

Ref: HM1427V

boutique exclusivo, donde un garaje para dos coches y un amplio espacio para dos vehículos más garantizan una vida fácil y sin estrés. Construidas con los más altos estándares, estas villas ofrecen no solo interiores de lujo, sino también un diseño práctico e inteligente. Y con una ubicación privilegiada en una zona en rápida expansión que ofrece fácil acceso al mar, múltiples opciones de ocio y un entorno natural impresionante, ésta es una oportunidad única para experimentar lo mejor del estilo de vida mediterráneo.

PLANTA BAJA: Todas los dormitorios han sido cuidadosamente diseñados y ubicadas en el nivel de entrada para su máxima comodidad, lo que permite un fácil acceso al jardín, la piscina y a la zona de jacuzzi. El amplio salón-comedor brindan un espacio ideal para relajarse y entretenerte, con grandes ventanas de vidrio que ofrecen vistas a la piscina y al jardín. La cocina de planta abierta es un paraíso para los chefs, totalmente equipada con electrodomésticos de alta gama y acceso directo al comedor al aire libre. Los 3 dormitorio del chalet situados en la planta baja cuentan cada uno con su propio baño en suite, lo que garantiza la máxima privacidad y comodidad para todos los huéspedes. Le encantará el flujo continuo interior-exterior.

SÓTANO: descienda al nivel del sótano y descubra dos dormitorios más, junto con un baño y dos aseos adicionales, lo que garantiza comodidad y privacidad para todos. Y con una espaciosa sala de usos múltiples perfecta para un gimnasio, una sala de juegos o cualquier otro uso que se le quiera dar.

SOLARIUM: El solárium cuenta con zona chill-out y un le da el sol durante todo el año. El solárium es un lugar perfecto para tomar el sol, descansar con un buen libro o simplemente relajarse en medio de la naturaleza.